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КОММУНИСТ ВЫСТУПИЛ. 
ЧТО СДЕЛАНО?

Выступление бригадира 
седьмого цеха Новотрубно
го завода В. В, Крохмалева 
на отчетно-выборном пар
тийном собрании задело  за 
живое. Он говорил о пас
сивности некоторых комму
нистов, о нетребовательно
сти к ним. В. В. Крохмалев 
предложил регулярно за
слушивать отчеты членов 
КПСС о выполнении устав
ных обязанностей. Крити
ческое замечание коммуни
ста не осталось б е з  внима
ния. В плане работы парт
бю ро на первый квартал 
намечено слушать по графи
ку отчеты коммунистов. 
Решено это делать на смен- 

' ных, цеховых партийных со
браниях, заседаниях парт
бюро.

На отчетно - выборном 
партийном собрании высту
пающие внесли немало 
предложений и высказали 
замечания, касающиеся р аз 
личных сторон многогран
ной деятельности первич
ной организации трудового 
коллектива.

Что ж е  волнует коммуни- 
стов? Какие вопросы они 
ставят? Наибольшее число 
критических замечаний и 
предложений касается х о 
зяйственных дел: улучшения 
качества продукции, о б е 
спечения инструментом, р е 
монта станов, м одерниза
ции оборудования. По р е 
шению партбюро созданы 
комиссии из числа специа
листов, которые будут не
посредственно заниматься 
изучением и практическим 
осуществлением поставлен
ных вопросов.

Можно смело сказать: ус
пех сопутствует тем  пар
тийным организациям, где 
разработана система кон
троля за принимаемыми 
решениями, за реализацией 
предложений коммунистов. 
Например, партком Ново
трубного завода ведет
строгий учет. В журнале 
каждое замечание, предло
жение регистрируется, д е 
лаются отметки о их со
держании, сроках и ответ
ственные за осуществление 
мероприятий. Здесь  стало 
правилом регулярно ин
формировать коммунистов, 
трудящихся о принятых м е 
рах. Анализ критических 
высказываний позволяет 
парткому лучше улавливать 
процессы, явления, проис
ходящие в парторганиза
ции, коллективе, делать 
правильные выводы для ра
боты,

Коммунисты горбытуправ- 
ления на отчетно-выборном 
собрании критиковали парт
бю ро  за слабый контроль 
по выполнению принятых 
постановлений. Справедли
вое замечание. В ответ чле
ну партбюро И. А. Зару
биной поручено на каждом 
собрании информироват#, 
что сделано или предпри
нято по тому или иному 
предложению. Партбюро 
последовательно работает и 
над другим критическим 
замечанием, Оно касается 
медленного роста партий
ных рядов. Фотограф Л. Да
нилова, инспектор отдела 
кадров Н. Скуратова, эко
номист Н, Быкова приняты 
кандидатами в члены КПСС.

Боевым, коитическим на

строем отличаются, к при
меру, партийные собрания 
на швейной фабрике, в ру
доуправлении, на опытно
экспериментальном заводе 
радиотелевизионного о бо 
рудования. Прежде всего 
потому, что они основа
тельно готовятся. П еред со
бранием партбюро этих 
предприятий обращается к 
коммунистам с просьбой 
высказать мнение о причи
нах, мешающих дальнейше
му улучшению работы, свои 
предложения о путях по
вышения боевитости парт
организации. Здесь комму
нисты взыскательно оцени
вают результаты достигну
того, без  обиняков назы
вают фамилии тех, кто про
являет безответственность. 
Деловой настрой коммуни
стов, принципиальный раз
бор на собраниях различ
ных сторон работы способ
ствуют устранению недо
статков.

Практика показывает: ког
да критикующий уверен, 
что его справедливый со
вет встретит поддержку, 
будет изучен и претворен в 
ж і и з н ь ,  то у  человека .креп
нет желание настойчиво, 
по-партийному бороться с 
недостатками. Однако р е д 
ко звучит критика на пар
тийных собраниях завода по 
ремонту горного оборудо
вания. Это следствие того, 
что к мнению коммунистов 
порой не прислушиваются, 
бе з  внимания остаются д е 
льные предложения. На от
четно-выборном партийном 
собрании коммунист И. Т. 
Кадамов поставил вопрос о 
том, что руководителям 
предприятия, общественных 
организаций следует чаще 
встречаться с трудящимися, 
бывать в бригадах, на уча
стках. И что же? За четыре 
месяца только однажды в 
единый политдень проведе
на информационная конф е
ренция и та —  первого сек
ретаря горкома КПСС М. Е, 
Морозова и заместителя 
председателя исполкома го
родского Совета народных 
депутатов В, Ф, Ф едосеен- 
ко.

Далеко не все сделано по 
реализации критических за
мечаний и предложений на 
Северском камнещебено 
ном заводе, теплоэлектро
централи, лыжной фабрике. 
Слаба ещ е здесь исполни
тельская дисциплина, сек
ретари партийных организа
ций этих предприятий А. Л. 
Медведев, В. М. Аржанни- 
ков, Ю. С. Немытое не на
ладили контроль за выпол
нением намеченных м ер о 
приятий.

Опираясь на накопленный 
опыт, используя предлож е
ния коммунистов, совер
шенствуя стиль и методы 
деятельности, первичные 
партийные организации дол
жны с ещ е большей настой
чивостью, целеустремленно
стью и деловитостью про
водить среди широких масс 
трудящихся работу, направ
ленную на успешное выпол
нение государственного 
плана и социалистических 
обязательств десятой пяти
летки. Деловая критика 
всегда содействовала и со
действует успешному р е 
шению сложных вопросов,

I 9 АПРЕЛЯ- ВСЕСОЮЗНЫЙ 
КОММУНИСТИЧЕСКИЙ СУББОТНИК

ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР
В конференц-зале заводоуправления Новотрубного 

завода состоялось вручение удостоверения кандидата 
в депутаты Верховного Совета РСФСР по Первоураль
скому избирательному округу № 721 вальцовщику 
седьмого цеха. Герою Социалистического Труда Лео
ниду Петровичу Барабанову.

Секретарь окружной избирательной комиссии по 
выборам в Верховный Совет РСФСР П. П. Шатыло со
общил присутствующим, что окружная избирательная 
комиссия зарегистрировала Л. П. Барабанова кандида
том в депутаты высшего органа государственной вла
сти Российской Федерации. Председатель окружной 
избирательной комиссии Герой Социалистического 
Труда Г. Н. Ушков вручил удостоверение. Он подчерк
нул, что все трудящиеся с большим удовлетворением 
восприняли согласие Леонида Петровича Барабанова 
баллотироваться в Верховный Совет республики по 
Первоуральскому избирательному округу № 721.

Принимая удостоверение, Л. П. Барабанов сердечно 
поблагодарил за высокое доверие, заверил, что с 
честью его оправдает.

При вручении удостоверения присутствовали секре
тари партийных, комсомольских организаций, предсе
датели цехкомов профсоюза Новотрубного завода.

На снимке: председатель окружной избирательной 
комиссии Герой Социалистического Труда Г. Н. Ушков 
вручает удостоверение о регистрации кандидатом в де
путаты Верховного Совета РСФСР по Первоуральскому 
избирательному округу N8 721 Леониду Петровичу 
Барабанову.

Фото А. Кадочигова.

Р е ш и л и  ш в е й н и к и
«В се , как. один, выйде-м 

на ком м унистический суб 
ботник» —  таково едино
душ ное реш ени е ш вейников. 
На фабрике есть хорошие, 
традиции его проведения.

В ц ехах  в этот день бу
дет развернуто соревнова
ние за наивы сш ую  произво
дительность. ІІо его итогам  
победителям вручим вымпе
лы «Л учш ей бригаде» .

Фабрика радиоф ицирова
на. Так что итоги труда б у 
дут  подводиться каж ды й

час. Думаем расск азать об 
истории ком м унистических  
субботников. П однимет н а
строение ш вейников и сп е
циально подобранная музы 
кальная программа.

Мы полагаем , что сред
ства, заработанны е на суб
ботнике, будут  перечислены  
в фонд десятой  пятилетки. 
П оэтому на каж дом рабочем  
м есте будет царить вы со
копроизводительны й труд .

А. СКОРЫНИНА, 
председатель фабкома.

Впереди ударный труд
К оллектив Коуровского  

леспром хоза, наверное, од
ним и з первы х приступит к  
работе в сч ет  ленинского  
субботника. Дело в том, что 
март для работы л есозаго
товителей наиболее благо
приятный: морозы слабею т, 
а дороги ещ е хорош ие. В 
марте к аж дая  бригада от
работает вы ходной день. Это 
будут дни наивы сш ей про
изводительности труда на 
разделке древесины .

В от почем у партийны й  
комитет леспром хоза зара
нее принялся за организа
ционную  работу: готовятся  
л озунги , плакаты . В стен
ной газете «П рогресс» б у 
дет постоянно освещ аться  
хнд подготовки к субботни
к у , в ней ж е  б уд ут  названы  
имена отличивш ихся во вре
мя ленинского ком м унисти
ческого субботника.

Н. КРАШЕНИННИКОВ, 
секретарь парткома,

■  Л И Т Е Й Щ И К И  
З А Д А Ю Т  ТО Н

■  А. Ф. Л О Г И Н О В -  
с к и х  -  Л У Ч Ш И Й  
Р А Ц И О Н А Л И З А 
Т О Р  Г О Р О Д А

■  Р А С Т У Т  С Ч Е Т А  
Б Е Р Е Ж Л И В Ы Х

■  П О Ч И Н  М О С К В И 
Ч Е Й  Н А Х О Д И Т  В 
П Е Р В О У Р А Л Ь С К Е  
Ш И Р О К У Ю  П О Д 
Д Е Р Ж К У

■  Н А В А Т О Р Ы  Ч Е Т 
В Е Р Т О Г О  Ц Е Х А  
Н О В О Т Р У Б Н О Г О  
З А В О Д А  -  Р А З В И 
Т И Ю  П Р О И З В О Д 
С Т В А

С опережением на день 
закончили месячную про
грамму труженики смены 
Е. К. Хрущевой литейного 
цеха завода сантехизделий. 
Их ж е  сменная норма — 
14,5 тонны литья.

Подручный кокильщика 
В. Я. Царегородцева, ф о р 
мовщики Ю. Г. Мангилев,

С  о п е р е ж е н и е м  на  д ен ь
А. Ф. Колобова обеспечили 
бесперебойный ритм тех
нологического процесса. 
Апполинария Филипповна 
признана победителем го
родского соревнования.

В цехе развернуто сорев
нование за достойную

встречу 110-й годовщины со 
дня рождения В. И. Лени
на. К 22 апреля рабочие 
смены решили дать сверх 
плана 30 тонн высокока
чественного литья.

Е. ГИЛЕВА, 
рабкор.

Личный вклад рационализатора
семьдесят часов. При буре
нии отверстия для фунда
ментных болтов в особо 
прочных материалах (бе
тон, железобетон] А, Ф. Ло- 
гиновских была сконструи
рована специальная корон
ка, позволившая значитель
но снизить трудовые за
траты. Творческий поиск 
продолжается.

С. КНЯЗЕВ.

Главному механику дро- 
бильно - обогатительной 
фабрики рудоуправления 
А. Ф. Логиновских присвое
но звание «Лучший рацио
нализатор города» за 1979 
год. За это время им по
дано и внедрено в произ
водство девять предложе
ний с экономическим эф
фектом 5235 рублей.

В числе наиболее инте

ресных творческих заявок 
новатора — способ крепле
ния станины дробилки 
СМД-118 к существующему 
фундаменту дробилки У З Ш  
1200x1500 в корпусе круп
ного дробления ДОФ  № 2. 
Это предложение позволи
ло положить в копилку фа
брики 4400 рублей. А так
же сократить сроки монта
жа нового агрегата на во-

Лучіиим рационализато
ром города признан в ми
нувшем году бригадир сле
сарей отделки цеха № 4 
Новотрубного завода 'В. С. 
Исаков, і
* Н а счету рабочего 28 

творческих заявок с  эконо
мическим эффектом около 
пяти тысяч рублей. Они н а
правлены на у со ее р щ е и с і-

С Ч Е Т  Э Ф Ф Е К Т И В Н О С Т И
в о ваш е станков отделки, 
улучшение условий труда. 
По предложению Валерия 
Степановича реставрирова
ны кулачковые шестерни на 
приводном валу трубона
резных станков, в итоге воз
росла производительность.

В минувш ем го д у  в д о х о 

де новаторов в цехе участ
вовало 195 человек. К ол
лектив поставил задачу — 
добиться, чтобы нынче ра
ционализатором стал к аж 
дый пятый труженик код-

В. КУКАРКИН, 
председатель ВОИР цеха.

 ........  —.........................   — ..............................Навстречу выборам

ВРУЧЕНИЕ Л. П. Б А Р А Б А Н О В У  УДОСТОВЕРЕНИЯ 
КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ



В профсоюзных 
организациях
Д И С П У Т
А К Т И В И С Т О В

Не заводе сантехизделий 
состоялся диспут на тему 
«Профсоюзный активист. 
Каким ой должен быть?», 
Присутствующие пришли к 
единому мнению: творче
ский подход к делу необ
ходим каждому,

Вывод закономерный. В 
последние годы профсоюз
ный актив к решению мно
гих вопросов подходит 
творчески. Раньше, напри
мер, никогда не проводи
лись праздники заводского 
поселка. Теперь завком 
профсоюза регулярно про
водит их. Например, «Пер
вый раз в первый класс». 
При библиотеке профсою з
ного комитета действует 
клуб будущего воина. Биб
лиотекарь Т. В. Алифонова 
проводит беседы со школь
никами. Стало традицией 
выпускать фотостенды
вслед за событиями в спор
тивной жизни завода.

Г. СЕРДЮК, 
радио организатор.

•

Н А З В А Н Ы

Л У Ч Ш И Е
Обновляется доска Поче

та завода термоизоляцион
ных материалов. В ближай
шие дни на ней появятся 
фотографии съемщицы из
делий В, А. Демаковой, 
шихтовщика В. Д. C k d h h o - 
ва, слесаря Н, Д. Бусыгина, 
плотника М, Гималетдинова 
и других рабочих, признан
ных лучшими в соревнова
нии 1979 года. И нынеш
ний, 1980 год, эти тружени
ки начали ударно.

Среди коллективов пер
венство держат те, которые 
возглавляют А. П. Кожев
ников, Н. К. Макаров.

П. ЧИЖОВ, 
председатель завкома 

профсоюза

•

ОБНОВЛЯЮТСЯ
С Т Е Н Д Ы

Комитет профсоюза за
вода по ремонту горного 
оборудования нынче осо
бое внимание уделил ор
ганизации двустороннего 
соревнования на договор
ных началах, В '  связи е 
этим обновляется наглядная 
агитация. К примеру, на 
первом механосборочном 
участке будут установлены 
стенды для отражения ин
дивидуального и коллектив
ного соревнования. Состав
лены чертежи, эскизы, в 
заводской художник Вале
рий Касаев приступил к 
оформлению стендов,

Ю. МЕЛЬНИКОВ, 
председатель завкома 

профсоюза.

•

З А Б О Т А  
О Б  О Т Д Ы Х Е

Одной из главных забот 
местком профсоюза гор
бытуправления считает о р 
ганизацию отдыха трудя
щихся. По т у р и с т с к о й  
путевке в Минеральные Во
ды уехали бухгалтер О, Д. 
Отавина и фотограф В, А. 
Скорынин. Всю третью 
учебную четверть проведет 
на детском курорте в Ев
патории сын парикмахера 
Л. А. Воробьевой. В Коу- 
ровском дом е  отдыха про
вел выходной день коллек
тив трикотажного цеха.

В. СТЕПАНОВ, 
поедседатель месткома 

профсоюза.
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В постановлении ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР и ВЦСПС «О даль 
нейшем укреплении трудо
вой дисциплины и сокращ е
нии текучести кадров в на
родном хозяйстве» подчерк
нуто, что укрепление тру
товой дисциплины, устране
ние потерь рабочего време
ни на производстве, рацио
нальное использование тру
довых ресурсов, формирова
ние стабильных трудовых 
коллективов — одно из 
главных направлений пре
творения в жизнь экономи
ческой и социальной поли
тики партия, повышения эф 
фективности производства, 
воспитания коммунистиче
ского отношения к труду.

Комплексное решение этих 
задач имеет огромнейшее 
значение, ибо при совре
менных масштабах произ
водства нарушения трудовой 
дисциплины наносят произ
водству несои з м е р и м о 
больший вред, чем в прош
лом. Одно дело, скажем, ес-

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ПО-НОВОМУ, ЭФФЕКТИ ВНО

КРЕПИТЬ ДИСЦИПЛИНУ ТРУДА
ли простаивал рабочий с 
лопатой, и совсем другое, 
когда бездействуют совре
менный механизм, станок, 
автоматическая линия. В ко
нечном итоге это приво
дит к невыполнению произ
водственного плана.

Анализ причин, порож да
ющих неритмичности произ
водства, снижение его эф
фективности, показывает, 
что они прежде всего кро
ются в слабой трудовой и 
технологической дисципли
не, недостатках в организа
ции производства.

Все более весомой стано
вится минута рабочего вре
мени. Обратимся к резуль
татам работы предприятий 
города в минувшем году. 
Потери рабочего времени

ни одного рабочего в 1979 
году по сравнению с 1978 
годом возросли более чем 
на 15 процентов. В резуль
тате этого недодано вало
вой продукции' промышлен
ными предприятиями на 
сумму более 3,5 миллиона 
рублей. Причем, 29 процен
тов потерь принесли прогу
лы и 22 процента — цело- 
дневные и внугрисменные 
простои.

Прежде всего они наблю
даются на предприятиях, 
где по какой-либо причине 
нарушен нормальный ход 
производственного процесса. 
Более чем на 41 процент 
розросли потери рабочего 
времени на одного рабоче
го на Новоуткинском заводе 
«Искра». И как результат: 
лишь на 90,5 процента вы

полнен план по реализации 
продукции, почти на 9 про
центов снижен объем произ
водства. Хотя численность 
промышленно - производст
венного персонала превыша
ет плановую. А в результа
те прогулов недодано ва
ловой продукция на сумму 
120 тысяч рублей. Вывод— 
низка трудовая дисциплина. 
П равда, в коллективе в по
следнее время принят ряд 
мер. Упорядочена работа 
цеховых столовых, за счет 
роста их пропускной спо
собности уплотнен обеден
ный перерыв. Совершенству
ется на предприятии про
пускная система, начат об
мен пропусков. Д ля к аж 
дого цеха они будут раз
ной формы. Это исключит 
безпричинные хождения за

территорию завода в рабо
чее время. Значительную по
мощь окаж ет в борьбе с 
пьянством открытие нарко
логического отделения при 
поселковой больнице.

Трудно призывать рабо
чих беречь каждую  минуту 
времени, если, к  примеру, 
из-за нечеткой работы энер
гетической службы пред
приятия в начале минувше
го года произошла авария в 
заводской котельной и поте
ряно около 700 человеко
дней драгоценного рабочего 
времени.

Как видно, производст
венные участки и службы 
тесно взаимосвязаны. И на
рушение ритма деятельно
сти одного из них приводит 
к сбою всего механизма.

■ В ГОРОДСКОМ КОМИТЕТЕ  
НАРОДНОГО к о н т р о л я

В И Н О В Н Ы Е
Н А К А З А Н Ы

На январском заседании 
городского комитета на
родного контроля обсуж
дался вопрос о недостат
ках в развитии ж елезнодо
рожного хозяйства и систе
матических перепростоях
вагонов на заводах: Север
ском камнещебеиочном и 
трубчатых строительных
конструкций. В результате
проверки на этих предприя
тиях установлен ряд серь
ёзных упущений.

Так, на Северском камне
щебеночном заводе уже в 
1976 году, по сравнению с
предыдущим годом, в пол
тора раза были увеличены 
мощности по производству 
щебня Естественно, во 
столько же раз должно бы
ло увеличиться и количест
во грузов, отправляемых с 
предприятия. А значит, за
местителю директора А. Г. 
Богаткову, ответственному 
за развитие заводского же
лезнодорожного хозяйства, 
надо было заранее создать 
условия для отправки гру
зов. К сожалению, этого не 
было сделано. Лишь в про
шлом году, когда сложи
лась критическая ситуация, 
было приобоетено два ло
комотива и два экскавато
ра, что позволило несколь
ко сократить перепростои 
вагонов под погрузкой.

Плохо, что это лишь ма
лая доля, которая не мо
жет в корне поправить д е 
ла, Ведь не выполняется 
большинство организацион
но-технических мероприя- 
тий, направленных на улуч
шение обработки железно
дорожных вагонов. Путевое 
хозяйство не развивается, а 
потому не достает фоонтов 
погрузки. Завод не выпол
няет рекомендации Мини
стерства путей сообщения 
и требования вышестоящих 
организаций по ремонту 
вагонов, не имеет штата 
для подготовки вагонов под 
погрузку. Все это приводит 
к перепростоям вагонов. В 
прошлом году в среднем 
они составили 9,5 часа вме
сто 4,9 часа по норме, за 
что предприятие выплатило 
23,7 тысячи рублей штрафа. 
А если взять сумму штра
фов за последние три го
да, то она составляет более 
шестидесяти тысяч рублей.

На заводе трубчатых 
строительных конструкций 
положение дел еще хуже. 
В прошлом году перепро
стои вагонов здесь состави
ли 16,3 часа при норме 3,2 
часа. А это значит н§ д е 
сятки тысяч рублей о б ед 
нела касса завода. А все 
почему? В связи с тем, что 
из года в год не осваива

лись средства на строи
тельстве путевого хозяйст
ва, заводской станции гоко- 
мотивного депо, на нынеш
ний год их финансирование 
прекращено. На заводе из 
двух локомотивов исправен 
только один. Штат тран
спортных рабочих не уком
плектован. Потому и обра
ботка железнодорожных ва
гонов ведется не в три, как 
запланировано, а в две сме
ны. Спрашивается, как мо
жет заместитель директора 
А. В. Чекулин, отвечающий 
за эти допросы, мириться с 
подобными упущениями? И 
директор предприятия А, С. 
Трухин мог бы понастойчи
вее добиваться средств на 
развитие ж елезнодорож но
го хозяйства. Пока же они 
допускают явную бесхозяй
ственность.

Вот за это городской ко
митет народного контроля 
и наказал виновных. Зам е
стителю директора Север
ского камнещебеночного 
завода А. Г. богаткову 
объявлен выговор. Дирек
тор завода трубчатых 
строительных конструкций 
А. С. Трухин строго преду
прежден, а его заместите
лю А. В. Чекулину сделан 
денежный начет в разм ере  
полумесячного оклада.

Городской комитет народ
ного контроля поручил 
группам дозорных этих 
предприятий во главе с 
Г. И, Щепиным и !Д. С Ч ер 
касовым усилить контроль 
за состоянием обработки 
железнодорожных вагонов 
под грузовыми операциями. 
Нештатный отдел промыш
ленности и транспорта го
родского комитета, руково
дит которым Г. А. Сомин- 
екий, установил контроль за 
тем, как руководители за
водов будут принимать м е
ры по устранению недо
статков,

В. ТУМАНОВ, 
председатель город
ского комитета народ
ного контроля.

АИКТУЕТ В Р Е М Я
СОБРАНИЕ ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА 
■■ - НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА = = = = =

Во Дворпе культуры я 
техники состоялось собра
ние партийно - хозяйствен
ного актива Новотрубного 
завода. Проанализированы 
итоги минувшего года. С 
докладом выступил дирек
тор предприятия Ф. Л. Д а 
нилов. Воздав должное тру
довому энтузиазму ново- 
трубников — подтвержде
нием чему победы во Все
союзном социалистическом 
соревновании,—Федор Алек
сандрович заострил внима
ние на упущениях. Устране
ние их — залог лучшей ра
боты в завершающем году 
десятой пятилетки.

Финансовую деятельность 
в истекшем году осветил в 
содокладе главный бухгал
тер С. Н. Юновидов,

Не только прокатчиков 
первого цеха, но и весь з а 
вод тревожит положение, 
создавшееся на реконструк
ции стана «140» № 2. К 
примеру, два месяца из-за 
отсутствия экскаватора 
строители не приступали к 
закладке фундамента под 
новую дымовую 80-метро
вую трубу для кольцевой и 
подогревательной печей. А 
впереди,, в апреле, реконст
рукция стана «140» Л* 1. 
Не постигнет ли его такая 
же судьба? — такая трево
га чувствовалась в выступ
лении начальника первого 
цеха А. Н, Ячменева. Он 
внес предложение; раз в 
месяц по вопросу реконст
рукции проводить в цехе со
вещания, где кроме подряд
чиков присутствовали бы

руководители завода, работ
ники горкома партии.

Тревогами поделился и 
секретарь партбюро цеха 
№  8 В, А, Задорин. Из го
да в год недопоставка труб
ной заготовки влечет про
стои ста,на «30-102». Кол
лектив цеха и руководство 
завода, коммунисты, пар
тийный комитет многое де
лают для исправления поло
жения, Большие надежды 
вселяет новый вид соревно
вания — рабочая эстафета. 
В июне прошлого года за 
ключен договор на сорев
нование между коллектива
ми второго обжимного ста 
на Нижнетагильского метал
лургического комбината, 
прокатного цеха Салдинско- 
го металлургического заво
да и стана «80-102». Цель 
договора — ритмичная по
ставка трубной заготовки. 
П ервоуральских трубников 
радует, что тагильчане и 
салдинцы с пониманием о т 
неслись к их заботам. Сло
вом, контакт между участ
никами рабочей эстафеты 
налажен.

Цех №  10 — один из са - 
мых молодых на Н овотруб
ном. Работает коллектив 
стабильно. Но и здесь ост
ро стоит проблема закреп
ления кадров. В 1979 году 
текучесть составила 12,4 
процента. Причина, как при
знал выступивший на собра
нии старший мастер цеха 
К), С, Бочкарев, в том, что 
администрация цеха, п а р -. 
тийная, профсоюзная и ком
сомольская организации не-

Водигель автобазы И! 8 
Илья Павлович Немким по
льзуется заслуженным ав
торитетом у своих товари
щей. Не одну тыеячу тонн 
бетона перевез он за три
дцать пять лет безупречной 
работы на строительные 
объекты. Ударник коммуни
стического труда, неодно
кратный победитель социа
листического соревнования 
свою личную пятилетку вы
полнил в сентябре 1979 го
да.

Фото Е, Фролова,

достаточно уделяют внима
ния этому.

В каждом выступлении на 
собрании партийно - хозяй
ственного актива в той или 
иной мере шла речь об 
улучшении планирования, о 
необходимос/и рачительно
го, хозяйского подхода к 
производству.

Начальник железнодо
рожного цеха Н. Е. Шев
ченко привел факты нера
ционального использования 
этого вида транспорта. К 
примеру, некоторые пере
возки вполне можно вы
полнить автомашиной, так 
как груз бывает три-пять 
тонн, а производственный 
отдел дает для цеха заявку 
на вагон.

Штурмовщина — один из 
показателей бесхозяйствен
ности. К сожалению, это на 
редкость в цехе по произ
водству тоздров народного 
потребления №  25, который 
план прошлого года выпол
нил только на 97,3 процен
та. Причина кроется з пло
хом снабжении материалами 
и комплектующими издели
ями: часто отдел материаль
но-технического снабжения 
доставляет их лишь к сере
дине месяца. Вот и прихо
дится штурмом брать ме
сячный план.

Важные вопросы укрепле
ния трудовой дисциплины, 
улучшения культуры произ
водства подняли в выступ
лениях заместитель предсе
дателя завкома профсоюза 
В И Наклюцкий и элек
тросварщик труб цеха № 11 
С. Ф. Ясюкевич,

На собрания партийно-хо
зяйственного актива высту
пил первый секретарь гор
кома КПСС М. Е. Морозов. 
Подчеркну’®, что нынешний 
год особенный — год 110-й 
годовщины со дня рожде
ния В. И, Ленина, выборов 
в Верховный Совет РСФ СР 
и местные Советы, подго
товки к  XXVI съезду КПСС, 
Михаил Егорович сказал, 
что это требует от каждого 
высокой ответственности.

М. Е. Морозов остано
вился такж е на ходе ре
конструкции ,на заводе, на 
разработке плана социаль
но-экономического развития 
предприятия в XI пятвлет: 
ке, на укреплении трудовой 
дисциплины и сокращении 
текучести кадров.

Участники собрания при
няли постановление, в ко
тором намечены пути устра
нения недостатков.

А, ФИЛАТОВА.
корреспондент много
тиражной газеты «У^вь- 
льсиий трубник*,

\

Аналогичная картив'а на 
заводе трубчатых строи
тельных конструкций. Кол
лектив не обеспечил выпол
нение ни одного из основ
ных показателей. П равда, 
прирост объема производст
ва по сравнению с преды
дущим годом есть. Он со
ставил... 0,1 процента. Ве
роятнее всего за счет уве
личения численности про
мышленно - производствен
ного персонала на 14 чело
век.

Потери рабочего времени 
на одного рабочего за про
шлый год возросли здесь 
на 35,7 процента, в основ
ном за счет роста внутри- 
сменных простоев. Причи
ны, если судить на первый 
взгляд по тому как их объ
ясняют на предприятия, 
объективные. В связи с пла
нированием заводу вепро- 
ектной номенклатуры, кото
рая составила в 1979 году 
около 70 процентов, обору
дование загружено лишь на 
одну треть, а часть его во

обще простаивает,
В то ж е время завод вы

нужден проектировать не- 
стандартизированное обору
дование, монтировать вовне 
технологические линии под 
вновь осваиваемую непро
ектную продукцию — ме
таллоконструкции из гнуто
сварных замкнутых профи
лей, нижние несущие кон
струкции из широкополоч
ных двутавров.

В прошлом году на пред* 
приятии смонтированы ли
нии по резке прямоугольных 
труб, по сборке и сварке 
конструкций из этих трѵб. 
Освоен выпуск и отправле
но на стройки народного 
хозяйства 1300 тоня, этих 
конструкций. Д ля изготов
ления стоек из широкопо
лочных двутавров смонтиро
ван торце-фрезерный станок 
стоимостью 102 тысячи руб
лей. Изготовлено 680 тонн 
этих конструкций. П ракти
чески коллектив готов к их 
выпуску, но на этот год та
кие конструкции не запла

нированы. Оборудование 
опять будет простаивать.

То есть эти явления на
чинают приобретать хрони
ческий ірактер. На пред
приятии, к тому же, недо
статочно принимается мер, 
проявляется гибкости и в 
вопросах улучшения плани
рования материально - тех
нического снабжения, сбы
та. Остро стоит вопрос с 
трудовой дисциплиной.

В числе невьшолнивших 
годовые производственные 
программы оказались и кол
лективы завода Ж БИ иК, 
УЗТИ, Крылосовского изве
сткового и некоторых дру
гих предприятий. Причины 
аналогичны: рост потерь
рабочего времени из-за на
рушений трудовой и произ
водственной дисциплины.

А в Коуровском леспром
хозе они достигли огромных 
размеров: потери рабочего 
времени на одного рабочего 
в 1979 годѵ составили более 
пяти дней, в том числе за 
счет прогулов — более трех

дней. В результате недода
но валовой п родую т- на 
сумму 117 тысяч рублей.
. В принятом постановле
нии подчеркнуто, что пря 
оценке деятельности трудо
вых коллективов показате
ли трудовой дисциплины 
должны учитываться наряду 
с основными показателями 
работы. И, действительно, 
ослабление трудовой дис
циплины в конечном итоге 
может привести и успешно 
работающие сегодня пред
приятия в ряд неблагопо
лучных.

Тревожным сигналом на 
хромпиковом заводе явился 
тот факт, что потери рабо
чего времени на одного ра
бочего в 1979 году возрос
ли по сравнению с преды
дущим периодом на 50 про
центов. Причем, на 80 про
центов возросло число про
гулов. В результате недо
дано валовой продукции на 
сумму более 156 тысяч руб
лей. А это привело к сни

жению темпов роста объе
ма производства и произ
водительности труда.

Причина —  ослабление 
воспитательной работы в 
трудовом коллективе. И  сл а
бым оказалось среднее зве
но — мастера. Они еще не 
проводят должной профи
лактической работы, не осу
ществляют надлеж ащ его 
контроля.

Н а заводе разработаны 
дополнительные мероприя
тия по укреплению трудо
вой дисциплины. Активизи
ровалась комиссия при 
парткоме завода по борьбе 
с нарушителями трудовой 
дисциплины, товарищеских 
судов.

Дальнейшее укрепление 
трудовой дисциплины долж 
но стать важным резервом 
повышения эффективности 
производства, делом к аж 
дого труженика.

Г. БОНДАРЬ, 
инспектор госстати
стики.

■  О С В О Е Н И Ю  И З Д Е Л И Й  для д о м о в  
Н О В О Й  С Е Р И И  -  У Д А Р Н Ы Е  Т Е М П Ы !

УДОБНО БУДЕТ ВСЕМ
Почти четверть века назад вошел в строй действую- лрже именн0 „ комплекс.  

щих завод1 железобетонных изделии и конструкции — ,  п
первенец крупнопанельного домостроения в стране. ном Реш ении проблем. 110-  
Сегодня предприятие обретает свое второе рождение: этому сейчас заверш ается  
завершается реконструкция производства крупнопа- работа по строительству но- 
нельного домостроения. Скоро закончится освоение Bog тепЛ0трассы , сделано  
изделий для домов новой серии, и улицы города ук- f  „пиемии пе-
расятея современными, красивыми зданиями. устройство для приемки це

Подробнее рассказать о новой продукции, о пробле- мента, значительно р а с т и 
мая освоения ее наш корреспондент попросил глав- ряется компрессорная стан- 
ного инженера завода ЖБИиК Александра Ивановича ция, предстоит смонтиро- 
Б езручкѳ. вать пять мостовых кранов.
—  Н ачну с того, что мы роприятий, действительно, —  Что ж е меш ает уск о-  

н е первооткры ватели —  в грандиозна: в Ревде сп ец и - РІПЪ заверш ение этих ра- 
некоторы х городах страны ально для наш его прецприя- бот, а следовательно и ос-  
у ж е  с  усп ехом  опробирова- тия построен ц ех  керам зн- воение изделий домов се-  
ны подобны е варианты до- тового гравия, коренны м об- Р ™  « 1 1 1 - 9 7 » ?  
м остроения. В свое время разом изм енилась еущ ест- — Причин немало. До сих
представители наш его заво- вую щ ая технология. Общая П°Р т Рест У ралтяж труб- 
да ездили в Н овокузнецк, мощ ность завода увеличится ^ Р 0® н е отпустил фондов  
где у ж е  несколько лет эк с- на 3 0  тысяч квадратны х на организацию  пусковой  
плуатирую тся дома серии  метров ягплья в год. Это группы . Сегодня она мало- 
« 1 1 1 - 9 7 » , и убедились: н о- позволит строителям еж е- численна —  2 4  человека, 
вы е вдвния привлекательны  годно вводить до 1 4 0  ты сяч Необходимы люди и для 
снаруж и, удобны  и практич- кадратны х метров ж илой скорейш его освоения обо- 
яы  внутри, площ ади. рудования. В конце прош ло-

Основное преимущ ество Н епосредственно к осв ое- го года веДУЩие предприя- 
вапожено в самом проекте: цию новых изделий плани- города выделили ква- 
вместо привычны х панелей , руем приступить в б у д у - инф ицированны х сп ец иали- 
стройка будет снабж аться щ ем м есяце. ^ 08 для зав£Р шеЕИЯ рекон-
блок -  секциями, например, Пока осущ ествлен только струкЦ1Ш- Помощь оказа- 
целиком подъезд. Это п оз- частичный ввод м ощ ности—  * ась ко вРемешт- Пришлась 
волит создавать объемны е На 1 7 ,8  ты сячи квадратны х пона кстати и сейчас, 
варианты зданий, разнооб- метров ж илья. Для у сп еш - всегда ладно работа-
разно трансформировать их Ного ввода всех п р ои зв од и 1-  m  и_ CTP °irreaif, монтаж ни- 
внеш ний вид. Комнаты б у - венны х мощ ностей н еобхо- ки' рпмер, тР Іж сии ки  
дут  иметь квадратную  фор- димо сделать ещ е немало. и з СУ-1 и СУ -2 раз-

му, что значительно ул уч - П редстоит реконструировать учагг^ е
m „ ,  . . . . . . .  „ Л .........    доборны х элементов, а на

седьмом участке еще не 
приступали. А ведь промед
лен ие, заминка грозят сей

ш ит внутреннее освещ ение, стары е переделы  на еедь- 
интерьер. У равняется и в о - мом участке: изменить кош 
еффициент соотнош ения п о- струкцию  внбростола, кая

 в *  ш __ _ .  м е л п с .  о а -п я п л о  і і іи о л г  t e n -
яезной и общей площ ади, тователя, двух пропароч- час медленны ч вводом все_ 
раньше* в ущ ерб подсобным ны х камер. Заверш ить ра
з м е щ е н и я м  укрупнялись боты на втором участке кас-  
ж илы е комнаты; теперь ж е сетного формования добор

реконетрук-го комплекса  
пии.

.. .Т р и  дома новой серии
и комнаты будут простор- ных элементов -  баллоны, поднкмут ввысь свои 9тажи 
вы, и коридоры широки. лестничные марши, аерего- в ш н еш н ем  году. уже в

Кроме того, изменится и редки, площадки. Впереди ВВ)дВ будет заложен фунда- 
с-ам строительный материал, и модернизация ярматурно- мчнт первоП) * _  ва гіро- 
Если прежде панели дела- го участка для многоточеч- спркте Космонавтов. Прой- 
лись из пенобетона, то те- ной сварки сеток и кярка- дет какое-то время, и 
перь из керамзитобсто- сов. именно эти здания станут
на. ^Последний, благодаря э ТОі хак сказать, меро- определять лицо нашего го- 
своей структуре, позволит приятия непосредственно рода Скорейшее - освоение 
применять любые виды от- связанные с вводом новой новых изделий — успех 
делки: мозаику, фрески, рп- серии жилых блоков. Но ус- на ЭТОм пути, 
сунок. Пох всей реконструкции за- и. ДУБРОВКИН.

А как идет освоение --------------------------------------- --- — ---------------------------
изделий новой серии? Когда 
реально первоуральцы смо
гут увидеть дома, которые 
имеют столько достоинств?
Думаю, что потребуется

ЗА О П Ы Т О М - К  С ТР О И ТЕ Л Я М
В трасте Уралтяжтрубегрой находилась рабочая груп

па трестов оргтехсірой, занимающихся методическими 
разработками а жилищном строительстве. Представи- 

erne полгода ДЛЯ ТОГО, что- из Кемерово. Днепропетровска, Белгорода, Ро-
I глопг,,,, «к .. т .  стова-на-Дому, Липецка обобщили опыт работы етрои-бы говорить об этом в на- іельных иоплеит„вг,в 10 мвІоду у1<рупнвм, ого п о д р я . 

СТОЯЩ*;., времени. Дело В да  ̂ о з н а к о м и л и с ь  с ДЭ«топримечател„нЬетами Перво- 
том. что масштабность на- урапьска.
меченных и проведенных ме- В ЛУГОВОЙ.

*ЯЩ?1Щ|| | Н И | |

ПЛАНЕТА
СЕГОДНЯ

В незаконно оккупированной расистами ЮАР Нами
бии американские, английские и южноафриканские мо
нополии полностью взяли под свой контроль добычу 
полезных ископаемых, которыми богата страна. Здесь 
сохраняется одна из самых отвратительных форм 
колониализма, соединившая в себе полное политиче
ское и экономическое господство белых с расовой 
ненавистью к черным. Репрессии, расовые анклавы, за
прещение свободного передвижения людей по своей 
собственной стране, разъединение семей, угнетение— 
такова реальность сегодняшней Намибии.

На снимке: так выглядит Виндхук, административный 
центр страны, где живет белое население.

I Фотохроника ТАСС.

«Эскадрон»
С Е Е Т
СМЕРТЬ

Пригород Рио-де-Ж аней
ро Байшада Флумииенои 
снискал в Бразилии печаль
ную славу. Едва лп  не к аж 
дое утро в оврагах и на 
пустырях Флуминенси на
ходят изуродованные до 
неузнаваемости трупы лю
дей. По данным печати, за 
последние годы здесь было 
убито более двух тысяч че
ловек. Все они стали жерт
вами зловешего «эскадрона 
смерти» ч -  банды професси
ональных убийц, в основ
ном, бывших полицейских, 
решивших бороться с не
угодными им людьми с по- 
мошью самосуда.

«Эскадрон смерти» начал
свою кровавую деятельность 
в 1964 году, после убийства 
в Рио-де-Ж анейро полицей
ского инспектора Милтона 
ди Оливейры. Коллеги поли
цейского решили отомстить 
ээ его смерть, организовав 
«бригаду охоты» ва уголов
ников. Во время массовой 
расправы над подозревае
мыми гибли ни в чем не по
винные люди, в том числе 
дети и подростки. Распоя
савшихся «стражей поряд
ка» неоднократно привлека
ли к суду, но каждый раз 
они выходили сухими из 
воды «за неимением улик». 
Бригада палачей оазрослась 
а распространила свою дея

тельность на другие города.
в частности, на Сан-Паулу.

Ж ертвами убийц из «эс
кадрона» становятся не то
лько люди, подозреваемые в 
уголовных преступлениях, 
но и политические против
ники режима. По свидетель
ству мужественного судьи 
Э. Бикуду, разбиравшего 
многочисленные кровавые 
дела банды, от рук этой 
полувоенной организации 
пало немало борцов за сво
боду, И  после каж дого пре
ступления у  плаварей «эска
дрона* находились влияте
льные .защитники, помогав
шие им избеж ать наказания. 
При попустительстве вла
стей «эскадрон* превратил
ся  в одно из орудий пре
следования и рааправьі над 
представителями левых сил. 
Не случайно его деятель
ность особенно активизиру
ется накануне важных по
литических событий.

В Бразилии усиливаются 
требования покончить с де
ятельностью ультраправой 
организации, сурово нака
зать виновных в массовых 
преступлениях и их покро
вителей.

Г. ПЕТРОВ, 
корреспондент ТАСС,

Hcoocmti
к у л ь т у р ы

О Т Д Ы Х А Е Т
М О Л О Д Е Ж Ь

Молодежь Новотрубного 
завода, живущая в общ е
житии №  1, хорошо прово
дит досуг. В январе, поми
мо новогодних торжеств, 
здесь прошло немало ин
тересных мероприятий. 18 
января, например, состо
ялся к о н ц е р т  художест
венной самодеятельности 
Дворца культуры и тех
ники: выступили завод
ской хор ветеранов и ар
тисты театра поэзии «Зву
чащее слово». 23 января 
группа молодежи соверши
ла культпоход на концерт 
ленинградского ВИА «Ме
лодия», а для тех, кто ос
тался дома, была показана 
интересная подборка доку
ментальных фильмов. 26 ян
варя состоялся культпоход: 
на этот раз молодые рабо
чие посмотрели в завод
ском Дворце культуры и 
техники цирковую програм* 
му.

Г. СМИРНОВА, 
воспитатель общежи

тия №  1,

Л У Ч Ш И Е
Б И Б Л И О Т Е К И
В Первоуральске дейст

вуют 92 библиотеки с об
щим книжным фондом  в 
1 миллион 772 тысячи 145 
экземпляров. Число чита
телей — 109292.

На днях в городском от
деле культуры подведены 
итоги социалистического со
ревнования библиотечных 
коллективов за минувший 
год. Учитывались культура 
обслуживания населения, 
организационно - массовая 
работа с читателями, ин
тенсивность книговыдачи, 
пропаганда художествен
ной, общественно - поли
тической и технической ли
тературы. Победителями 
признаны центральные го
родская и детская библио
теки, а также библиотеки 
объединенного постройко- 
ма треста Уралтяжтруб
строй, завкома профсоюза 
завода сантехизделий, ру
доуправления и детская 
библиотека завкома проф
союза Новотрубного заво
да. Руководят этими кол
лективами — Н. А. Салама- 
това, Г. Г. Панус, Р. Г. Ду- 
дина, Т. В. Алифонова, 
А. М. Максимовских и Р. Еі 
Тархова.

В. ХРАМЦОВ,
зав. городским 

отделом культуры.

К О Н Ц Е Р Т Ы  
ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ

Доброй традицией стало
а нашем коллективе прово
дить в конце гйврвого по
лугодия отчетные концерты 
юных музыкантов перед ро
дителями. Обычно такие 
концерты проходят два-три 
дня, чтобы дать возмож
ность выступить каждому 
учащемуся. Родители с удо 
вольствием приходят на 
отчетные выступления.

Приобщение их к музы
кальному искусству веде», 
ся постоянно. Активными 
пропагандистами музыки 
среди родителей наших уча
щихся являются преподава
тели В. М. Адюшкина, И. Н. 
Евлампиева, Е. *Н. Знамен
ская и другие.

С. ТЕКУТЬЕВА, 
директор музыкальной 
школы №  2.
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Ч Т О Б Ы  Д О С У Г  
БЫЛ ИНТЕРЕСНЫЙ

Чтобы улучшить культур
но-массовую работу на 
предприятии и шире раз
вернуть спортивную, мы 
провели расширенное засе
дание завкома профсоюза, 
на которое пригласили на
чальников цехов, старших 
мастеров, председателей 
цехкомов профсоюза. Со
общения сделали дирек
тор Дома культуры А, С. 
Лысенков и председатель 
спортивно-массовой комис
сии Н, И, Еретнов,

Решено в ближайшее ере 
мя создать совет общест
венности при Доме .культу
ры; составить перспектив
ный план спортивной рабо
ты; усилить связи Дома 
культуры с цехами завода; 
провести в первом квартале 
массовые соревнования по 
сдаче норм ГТО, а также 
первенство предприятия по 
хоккею с мячом, волейбо
лу, пулевой стрельбе и лы
жам.

В. КАСАТКИН, 
председатель завкома 
профсоюза экспери
ментального завода 
строительных конст
рукций и деталей,

У '  КНИГ-НОВОСЕЛЬЕ
Заверш ены ремонт и  ре

конструкция бывшего ж и 
лого дома по ул и це Виш 
някова, 2 5 .  Сюда будет в 
ближ айш ее время переве
ден  поселковы й, книжны й  
магазин. Его заведую щ ая  
В. Я. Никифорова у ж е  на
чала перевозку литературы .

Площадь обновленного  
дома —  около 5 0  квадрат
ны х метров. Здесь будет  
действовать электрическое  
отопление. Исполком К у- 
8ИНСК0Г0 поссовета затра
тил на ремонтны е работы  
.7 0 0  рублей.

Н. НЕДОРОСТОВА, 
секретарь Кузинского 

исполкома поселкового 
Совета.

УЧЕБД ТРУДУ-  
ПОДСПОРЬЕ

П ятьдесят наш их рабо
чих и  служ ащ их обучаю тся  
в  ш коле работаю щ ей моло
д еж и . Занятия проходят  
прямо на заводе, в сп еци
ально приспособленны х для  
этого ком натах —г кл ассах.

Многие молодые т р уж е
ники успеш но сочетаю т ра
боту и у ч еб у . Только на 
«хорош о» и  «отлично» за
верш ила первое полугодие  
в девятом к л ассе ученица  
токаря и з рем онтно-м ехани
ческого і& ха И. И. Прони
н а . С ж еланием  занимается  
в этом ж е  кл ассе плотник  
ремонгно -  строительного 
участка В. Я . Сыропятов, а 
в десятом к л ассе —  ин ст
рументальщ ица ремонтно- 
м ех а н Л еек о го  цеха  С. С. 
У стю гова. Регулярно п осе
щают зан ятая  и  успеваю т  
по всем предметам супруги  
Ш естаковы : Николай Петро
вич —  газорезчик ц еха  ме
таллоконструкций, член ц ех 
кома проф сою за, Ольга Ми
хайловна —  крановщ ица в 
этом ж е  цехе.

В. ПАНКРАТОВ, 
председатель завкома 
профсоюза завода 

трубчатых конструкций.

___ ГОРОД И МУЗЫКА

ВСТРЕЧА С КЛАССИКОЙ
Интересная и серьезная программа бы-

t  предложена первоуральцам на оче- 
дном концерте Свердловского симфони

ческого оркестра, который прошел 24 я н 
варя. Наверное, поэтому, несмотря на 
сильный мороз, во Дворец культуры и 
техники Новотрубного завода пришли 
многочисленные любители музыки.

В этом концерте музыка тесно увязы
валась с художественным словом. Перед 
слушателями предстали творения вели
чайших классиков литературы и музы
кального искусства — Гете и Бетховена, 
Шекспира и Шостаковича. Их произве
дения гениально отразили жизнь своих 
поколений, утверж дая победу добра над 
злом!

В концерте прозвучали два произведе
ния — «Эгмонт» и «Гамлет». Интересно 
отметить, что композиторы Бетховен и 
Шостакович, проникшись мыслями Гете и 
Шекспира, по образности и глубине со
зданной на эти же темы музыки встали 
наравне с создателями литературных ше
девров.

Концертная программа представляла 
две литературно - музыкальные компози
ции, очень удачно составленные и испол

ненные оркестром и лауреатом Всерос
сийского конкурса чтецов Валерием Тока
ревым. Вступлением к  концерту стала бет- 
ховенская увертюра к «Эгмонту». Че
тыре монолога из драмы Гете «Эгмонт» 
прочел Валерий Токарев. Музыкальные 
эпизоды как бы дополняли искусство чте- 

' па. И каждый из этих монологов прибли
ж ал слушателей к кульминационному мо
менту. Светлые мечты о счастье, свободе 
кончаются трагической смертью Эгмонта. 
Как героический апофеоз .звучит финаль
ная часть композиции, прославляющая 
героя нидерландского народа.

Вторая композиция создана на основе 
шекспировского «Гамлета». Шесть моно
логов сопровождаются музыкой к  одно
именному кинофильму, которую написал 
Д. Шостакович.

Эта встреча с музыкальным искусством 
надолго останется в памяти горожан. 
Большая заслуга в том принадлежит ар
тистам оркестра, дирижеру Евгению С а
мойлову и чтецу Валерию Токареву.

П. ЛИСТРАТКИН, 
директор музыкальной 

школы № 1.

■  ОНИ НАС 
ОБСЛУЖИВАЮТ ПО ПРИЗВАНИЮ

Захожу в светлый, про
сторный цех. Здесь распо
лагается бригада по поши
ву верхней детской одеж 
ды. Ровные ряды столов со 
швейными машинами, за ко
торыми сосредоточенно 
трудились швейницы. Одна 
из них указала на миловид
ную женщину и окликнула 
ее,

— Анастасия Павловна, 
это к вам.

Женщина обе р н у л а с ь 
на голос, переспросила;

— Ко мне?
Это и была А , , П, Куда- 

шева, которую я искала, 
Она руководит Комсомоль
ске - молодежной брига
дой, Девущки здесь тру
дятся слаженно, ежемесяч
но выполняют план, Вещи, 
сшитые ими, часто пред
ставляются на областные 
выставки.

В тот день Анастасия Пав
ловна заменяла заболев
шую швею, поэтому разго
варивали мы прямо в. ма
стерской.

-Она рассказала о том, 
как пятилетним ребенком 
попала в детский дом, где 
и научилась шить. Дело по
любила и после окончания 
школы избрала эту епеци-, 
альность. Одиннадцатый год 
Кудашева в детском швей
ном ателье. Она прекрасно 
выполняет все сложные 
операции и своим профес
сиональным мастерством 
охотно делится с моло
дежью.

Начальник ателье Н. И. 
Гололобова рассказывает:

-*• С обязанностями бри
гадира Анастасия Павловна 
справляется хорошо. Чтобы 
руководить коллективом, 
нужно самой уметь делать

все. И у нее получается. 
Она снабжает бригаду ра
ботой, следит за сроками 
выполнения заказов, в лю
бой момент может заме
нить ту или иную работни
цу-

Восемь часов находятся 
женщины вместе. Много за 
это время они узнают хо
рошего друг о друге, кто-то 
поделится со своим брига
диром 'и радостями, и за
ботами, отчего на душе ста
нет спокойнее.

Как бригадир, Анастасия 
Павловна заботится и об 
отдыхе швейниц. Они ча
сто выезжают вместе за 
город, посещают кино и те
атры, проводят семейные 
торжества. Девушки до
вольны своим бригадиром.

М. ЛУКЬЯНЦЕВА,
юнкор.

СПОРТ
ТОВАРЫ — 
НАРОДУ

Широкой известностью у 
советских и зарубежных по
купателей пользуется про
дукция Ленинградского оп- 
тико - механического объе
динения имени В. И. Лени
на,

В 90 стран, в том числе 
во все государства — чле
ны Совета Экономической 
Взаимопомощи отправляют 
ленинградцы изготовленные 
ими спектральные и оптиче
ские измерительные прибо
ры, микроскопы, любитель
ские фото- и кинокамеры, 
проекторы.

103 прибора марки 
«ЛОМО» отмечены государ
ственным Знаком качества.

На снимке: контролер
ОТК Ирина Вишня прове
ряет кинокамеры.

Фото М. Блохина. 
Фотохроника ТАСС.

«СПАРТАК» НА КОНЬКАХ
Около 50 спортсменов горсовета ДСО «Спартак» ра

зыграли личное и командное первенство по скоростно
му бегу на коньках.
: Быстрее всех стометровку пробежали работница уз

ла связи Ольга Меньшикова и представитель горкома 
профсоюза работников госучреждений Д. М. Дерябин.

Их победы способствовали тому, что конькобежцы 
•госучреждений первенствовали среди коллективов пер
вой группы, а связисты — среди коллективов третьей 
группы. _Во второй группе состязаний выиграли спорт
смены треста столовых.

Е. ШАХМАЕВА, 
инструктор горсовета ДСО «Спартак».

П Е Р В Ы Е  С Т А Р Т Ы
Нынче мы проложили 

хорошие лыжные трассы на 
три и пять километров, 
обозначив флажками пово
роты, старт и финиш.

И вот первые соревнова
ния. Около сорока работ
ников птицефабрики встали 
на лыжню, чтобы выполнить 
норматив і комплекса ГТО. 
Всех спортсменов поздра
вил с открытием зимнего 
спортивного сезона, посвя
щенного Олимпиаде-80, 
секретарь парторганизации 
предприятия Ю, К, Нику
лин.

Участники показали не
плохие результаты. Но это 
не 'главное. Проигравших в

этот день не было. Все ук
репили здоровье, набрали 
энергии на целую рабочую 
неделю.

Однако хочется отметить 
обладателей не совсем 
обычных призов; главного 
бухгалтера П. И, Баранова— 
самого старшего участника 
соревнований (ему за 50), а 
также работников машинно- 
тракторных мастерских и 
бригады № 4, которые бы
ли самыми активными уча
стниками состязаний.

А. СМИРНЫХ, 
председатель совета 
физкультуры птицефа
брики.

£

С Л Ы Ж Н И -П О  МИШЕНЯМ
В окрестностях базы от

дыха «Бодрость» в соревно
ваниях биатлонистов по 
программе XX зимней спар
такиады областного коми
тета профсоюза рабочих ме
таллургической промышлен
ности первенство завоевали 
стреляющие лыжники спорт
клуба «Высокогорец» из 
Нижнего Тагила. Ново- 
трубники стали третьими,

пропустив вперед команду 
ревдинцев.

В эстафете команда
«Уральского трубника» при
шла на финиш второй,
вслед за горняками — та- 
глльчанами.

С. ПАГНУЕВ, 
нештатный корреспон
дент.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

РЕКЛАМА И
ОБЪЯВЛЕНИЯ

« у
Кинотеатр «Восход». «СУДЬБА» (2 серии). Сеансш 

9, 12, 15, 21 час., в 18 часов — кинопанорама, премье
ра фильма «ГАРАЖ».

• Кинотеатр «Космос», «ПОХИЩ ЕНИЕ СКАКУНА», 
Сеансы: 9, 11, 13, 15 часов, «ПРЕСТУПНИК И ЕГО 
ДОСЬЕ». Сеансы: 17, 19, 21 час.

Клуб Трудпоселка. «ИСПЫТАНИЕ ЛЮ БВИ». (2 се
рии). Сеансы; 18-30, 21 час.

Д В О РЕЦ  КУЛЬТУРЫ  И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

Приглашает любителей песни в молодежный 
женский вокальный ансамбль «Мелодия». Зан я
тия ансамбля проводятся в понедельник, среду 
и субботу в 13 и 19 часов в ком. Хя 78. Справ
ки по тел. 57-84, 2-46-16.

Кинотеатр «Восход» 1 февраля в 18 часов 
проводит кинопанораму. 6 программе фрагменты 
из новых фильмов репертуара февраля: «Моло
дая жена», «Осенний марафон», «Забудьте сло
во смерть», «Сибириада». Новый мультфильм 
«Электронная домохозяйка», премьера новой 
цветной сатиричесной кинокомедии «Гараж» ки
ностудии «Мосфильм».

ПРИГЛАШАЕМ ВАС В КИНОТЕАТР!

Первоуральская заготконтора ПРОИЗВОДИТ 
закуп мяса у населения по цене: говядина —
4 руб, за килограмм, свинина—-3 руб. 20 коп. за 
килограмм. Обращаться; Бнлимбай, ул. Октябрь
ская, 15, заготконтора.

Первоуральское пассажирское автотранспорт
ное предприятие проводит набор на курсы 
водителей с отрывом от производства с после
дующей работой на автобусах. Выплачивается 
стипендия 42 рубля. Срок обучения 5 месяцев.

Начало занятий 15 февраля. За оправками 
обращаться в бюро по трудоустройству по ад
ресу; ул. 1 Мая, 10 или в отдел кадров авто
транспортного предприятия.

В магазине №  23 «Галантерея» (ул. Ватутина, 
8-а) проводится выставка-продажа «Все для 
бритья».

Пункт по приему одежды в химчистку и кра
шение, расположенный в быткомбинате «Эра» 
по ул. Ватутина, 58, переведен на фабрику хим
чистки и крашения одежды «Чайка», расположен
ную по ул. Краснодонцев, 2.

Сердечно благодарим колдекгивы магазина «Дружба» 
горпищеторга, цеха № 2 динасового завода, столовой 
№ 25, соседей за помощь в похоронах нашего дорогого 
мужа, отца и дедушки Балацкого Ивана Аюсентьевича.

. Родственники покойного.

Сердечно благодарим коллективы горпищеторга, 
УПТК треста Уралтяжтрубстрой, цеха Хя 8 Новотруб
ного завода, грузового автопредприятия, ГПТУ-69, а 
такж е знакомых и соседей, принявших участие в похо
ронах Николенко Александры Васильевны.

Родные покойной.

Партийны й комитет, заводской ком итет проф 
сою за и дирекция Новотрубного завода вы р аж а
ют глубокое соболезнование зам естителю  сек р е
тар я  партком а Геннадию Н иколаевичу Бутузову 
по поводу смерти матери

БУТУЗО ВО Й  
Анисьи Тимофеевны.

П ервоуральский горпищ еторг вы раж ает  собо
лезнование начальнику  планового отдела Болына- 
гиной Нине С тепановне по поводу смерти ее ма
тери

РУБЛ ЕВО Й  
Матрены Степановны .

К оллектив Свердловской областной станции пе
реливания крови вы раж ает глубокое соболезнова
ние лаборанту Дуляпиной 3. Н. по поводу смерти 
ее  м атери '

ДУРКИНОЙ  
Федосин Николаевны.
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